

ARANDAS DA RECONOCIMIENTO A ESTUDIANTES DESTACADOS **Diez alumnos del municipio reciben Reconocimiento al Mérito Académico 2016 por su destacado desempeño.**



Arandas, Jalisco, miércoles 13 de julio de 2016.- El miércoles 13 de julio en el Palacio Municipal a las 11:00am se llevó a cabo la ceremonia de Reconocimiento al Mérito Académico 2016. La ceremonia fue presidida por el Maestro Salvador López Hernández, Presidente Municipal, la C. Norma Angélica Manchaca Hidalgo, Representante de la Secretaría de Educación, la Mtra. Martha Andrea González Alfaro, regidora de Educación, la Lic. Gloria Guzmán Arce, Jefa del Sector 07 de Primarias y el Prof. Ramón Flores Flores,

director de Educación y contó con la participación de familiares y maestros de los galardonados, además de regidores y funcionarios de la actual administración pública.

La ceremonia dio inicio con los honores a la bandera, para dar paso a las palabras de bienvenida por parte de la regidora de educación. Más adelante, la Profesora Gloria Guzmán Arce, como representante de la mesa 3 del Consejo Municipal de Participación Social en la Educación, expuso los motivos de este reconocimiento. Después el Profesor Gregorio Guzmán Macías, Presidente del Consejo dirigió unas palabras.

Los alumnos reconocidos fueron 10. Rodrigo Álvarez López de la Esc. Primaria 12 de Octubre y Marcos Isaac Álvarez Padilla de la Primaria Ignacio Allende, representantes de Jalisco en la Convivencia Cultural con el Presidente de la República. Isaac Toribio Vázquez Sánchez, Brenda Guadalupe Torres Hernández y Carina Leyva Álvarez por ser premiados en el Encuentro Académico, Tecnológico y Cultural realizado en Mexxicacán en las disciplinas de Pintura, Confrontación Académica y Ortografía, respectivamente.

Mariela del Rocío Torres Huera del CBTis por haber obtenido el primer lugar en Declamación en el XXI encuentro Estatal de Arte y Cultura 2015 en Lagos de Moreno, así como Alejandro Álvarez López quien obtuvo el primer lugar en el XVIII Concurso Nacional de Prototipos 2016 en Querétaro por la creación de una pulsera solar.

Del Instituto Tecnológico Superior de Arandas, fueron reconocidos Irvin Daniel Lupercio, Daniel Torres Padilla y Antonio de Jesús Torres por haber obtenido el Primer Lugar de equipo en el Reto Motorola Solutions realizado en el Campus Party 2016 en Guadalajara, Jalisco.

Realizada la premiación, el Presidente Municipal dirigió un mensaje en la que felicitó a los galardonados por dejar el nombre de Arandas en alto y confirmó que apoyar la educación es una inversión a favor de la gente y del crecimiento integral y armónico del municipio.

Finalmente, se clausuró el evento y se invitó a los asistentes a compartir unos momentos acompañados por el Mariachi Municipal de la Casa de la Cultura.

